



**Témoignages de voyages organisés  
par la Direction Interdiocésaine d'Aix-Digne-Gap**

**DUBLIN, Irlande Août 2024  
Enseignants du collège Alpilles Durance Rognonas**

Ce qui m'a le plus marqué pendant cette semaine Erasmus+ passée à Dublin, ce n'est pas tant la rencontre de mes pairs, car c'est une expérience que je fais quotidiennement dans l'exercice de ma profession, que la rencontre d'Européens d'autres pays. J'ai eu la chance de côtoyer des Italiens, des Espagnols, des Autrichiens, des Polonais, des Hongrois et des Irlandais, bien sûr. La langue d'échange était nécessairement l'anglais, un anglais aux reflets des accents de ces divers pays. J'ai ressenti pleinement l'appartenance à l'Europe et si Erasmus a une raison d'être, c'est en tant que le vecteur de ce sentiment.

Certes l'anglais reste la langue principale mais, depuis le Brexit, c'est d'abord l'anglais des Irlandais.

Pour conclure, voici ce qu'on peut lire (en anglais, évidemment) sur la banderole qui orne le balcon de l'Ambassade de France : « Nous sommes désormais vos voisins européens les plus proches ».

**Dominique Guénée**



extrait du site de l'établissement [lien](https://www.teacheracademy.eu)